

# *Pérez Esquivel critica decreto migratorio de Macri*

---



B. Aires, 6 feb (RHC) El premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel criticó el nuevo decreto migratorio impulsado por el gobierno argentino y la postulación de Carlos de Casas para un cargo en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

En declaraciones a la prensa local, el activista y defensor de derechos humanos apuntó que ese país se formó con inmigrantes, mucho de nuestros antepasados, dijo, llegaron de otros países y fueron los que dieron sentido y vida a lo que hoy es Argentina.

"Argentina tiene más de dos millones de paraguayos, más de un millón de bolivianos, que son los países de mayor afluencia hacia aquí. Controlarlos o impedir su ingreso es hacer lo mismo que Trump, es la misma política en otro nivel, el de cerrar la puerta a inmigrantes por miedo", apuntó el intelectual argentino.

Pérez Esquivel mantuvo que si hay gente que comete delitos hay que regularlo con los países pero, destacó, no se puede generalizar.

(Agencias de Información)



**Radio Habana Cuba**